

Presse: 23.03.2025

Gauverband KSK
im Chiem- und Rupertigau



Neuer Vorstand der KSK Übersee gefunden

Zur außerordentlichen Versammlung trafen sich die KSK Übersee beim Hinterwirt am Freitag, den 21. März 2025.

Im vergangenen Jahr zur Jahreshauptversammlung, stellte sich Josef Stecher nicht mehr zur Wahl des 1. Vorstands. Bis zuletzt war unklar ob die Kameradschaft weiterleben kann. Doch nun mit Wolfgang Lindlacher hat sich ein neuer Vorstand gefunden. Zudem musste für den scheidenden Beisitzer Lindlacher ein neuer gefunden werden, dieses Amt hat jetzt Albert Schupfner inne.

Die Gauvorstandschaft hat sich über diese positive Nachrichten sehr gefreut. Gauvorstand Toni Linner gratulierte der neuen Vorstandschaft und sicherte ihnen Hilfe zu wo immer es nötig ist.

In diesem Zuge, wurden noch Ehrungen des Gauverbandes durchgeführt. Für die 10-malige Teilnahme zur Wallfahrt nach Maria Eck wurden geehrt:

Simon Stecher, Thomas Stecher und Karl Maresch.

Für die 25-malige Teilnahme nach Maria Eck wurden geehrt: Ludwig Hafner sowie sein Bruder Heinrich Hafner.



von links nach rechts:
ehem. Vorstand Josef Stecher, neuer 1. Vorstand Wolfgang Lindlacher, Beisitzer Albert Schupfner und Gauvorstand Toni Linner



von links nach rechts:
Simon Stecher, Thomas Stecher, Karl Maresch, Ludwig Hafner, Gauvorstand Toni Linner
(Nicht auf dem Bild: Heinrich Hafner)